

ECHALLENS

Le succès de l'initiation au cerf-volant incite à recommencer

Vingt-huit enfants ont participé à l'initiation au pilotage de cerfs-volants le 1^{er} mai dernier. Un groupe Whatsapp intitulé Les Cerfs-volants du Talent a été créé pour annoncer les prochains rendez-vous aux intéressés.

L'initiation au pilotage de cerfs-volants qui s'est déroulée le 1^{er} mai a dépassé toutes les prévisions: suite à l'article paru dans L'Echo du Gros-de-Vaud le 26 avril, 21 enfants supplémentaires se sont présentés, en plus des sept qui s'étaient inscrits au Centre d'accueil de rencontre d'Echallens (CARé). Un réel défi, tant pour les animateurs, Julien Suter et Jeevan Maharjan, que pour les cerfs-volistes, François Kopp et Marc Johannot, qui ne s'attendaient pas à un tel succès.

Grâce à une excellente collaboration, ils se sont rapidement adaptés: en raison du manque de vent, ils ont ajouté à l'atelier d'apprentissage du pilotage un atelier de fabrication sur la terrasse du restaurant Aux 3 Sapins, généreusement mise à leur disposition. Plus de 20 enfants ont ainsi pu construire et colorier leur propre cerf-volant avant de le faire voler sur le terrain de football. Parents et enfants ont aussi pu essayer différents modèles mis à leur disposition ou régler celui qu'ils avaient apporté.



Après le partage des quatre heures dans une ambiance festive, les participants ont exprimé le souhait de renouveler cette expérience. Marc Johannot a aussitôt créé un groupe WhatsApp appelé Les Cerfs-volants du Talent pour annoncer la date des prochaines initiations. Si vous souhaitez rejoindre ce groupe, vous pouvez le contacter au 078 956 05 91. Vous pouvez aussi vous abonner au groupe Facebook de l'Association Cerf-vol'enfant et paddle, créée par François Kopp. A signaler qu'à la suite de cet événement un habitant d'Echallens a généreusement offert plusieurs cerfs-volants afin que jeunes et moins jeunes puissent découvrir ce magnifique sport de plein air.

JM